Nota de prensa de CCOO, LAB, UGT, ESK, CGT y CNT

Hoy 27 de octubre, los y las trabajadoras del Metal de Bizkaia han dado otra demostración de fuerza. Ha sido la cuarta huelga en el sector; y ha vuelto a ser otra gran Huelga. El porcentaje de seguimiento se ha situado en un 85%. La zona de Durangaldea ha estado totalmente parada, empresas como Arteche, Tecuni, Bombardier, Vicinay, Estampaciones Bizkaia, Grupo Cie o DYF,no han producido y las subcontratas de Petronor también han estado paradas, por mencionar algunos ejemplos.

Con el de hoy, son 4 los días de huelga que hemos realizado y lo primero que queremos recordar es por qué estamos en huelga, ya que muchos y muchas, de manera interesada, intentan ocultarlo.

Este martes 25 de octubre, volvimos a tener reunión de la mesa negociadora. Ya llevamos 15. Antes de la reunión avisamos al FVEM que tenía que quitar los aspectos regresivos de encima de la mesa y que tenía que garantizar el poder adquisitivo en el capítulo de las subidas salariales. Con la intención de desbloquear la negociación hicimos movimientos en la plataforma sindical.

Pues bien, tras 15 reuniones la patronal FVEM esto es lo que ofrece a los y las trabajadoras del sector:

- Subidas salariales que no garantizan el poder adquisitivo de las personas trabajadoras del metal. Todo esto sucede mientras según datos de la propia patronal más del 80% de las empresas del sector está manteniendo o aumentando sus beneficios.
- Además de unas subida salariales claramente insuficientes, la patronal quiere imponer medidas regresivas como:
 - Aumentar las horas de flexibilidad.
 - Limitar la garantía mínima, es decir, limitar las subidas en los salarios reales.
- Condicionar y empeorar el complemento de las bajas por accidente de trabajo y enfermedad profesional.

Ante esto, la lectura es clara, FVEM nos quiere más pobres, precarias y precarios y sumisos y sumisas.

Por estos motivos hoy hemos vuelto a salir a la huelga. Una huelga que una vez más ha sido un éxito. Por encima de todas las dificultades, por encima de la presión de las y los empresarios, por encima de la violencia de los piquetes patronales, por encima de la foto que han querido imponer,... las personas trabajadoras del sector han demostrado una dignidad, un compromiso y una determinación para la lucha admirables. Una vez más.

Hoy no nos queremos olvidar del Gobierno Vasco, del Lehendakari Urkullu y del Diputado Rementería. Mientras los y las trabajadoras del metal luchamos por unas condiciones de trabajo y de vida dignas, ellos, un día sí y otro también, se sacan fotos junto a la patronal, una patronal a la que alavan por su buen hacer. Las últimas fotos son de la semana pasada, con Tamara Yagüe y Lander Arteche presidenta y vicepresidente de FVEM, dos de los principales culpables del bloqueo en la negociación del convenio del metal de Bizkaia. Una vez más, han decidido situarse del lado de la patronal, una patronal que repetimos; nos quiere más pobres, precarios y precarias y sumisas y sumisos. Por lo tanto, preguntamos, ¿qué ofrece el Gobierno Vasco a los y las personas trabajadoras del metal de Bizkaia? ¿Mandar a la Ertzaintza a reprimir las movilizaciones?

La batalla no ha terminado, nos quedan 2 jornadas más de huelga y desde aquí mandamos un mensaje claro a FVEM, no va a haber normalidad hasta que se firme un convenio digno en el metal

de Bizkaia. Las fábricas se seguirán vaciando, la producción se seguirá parando y las calles se seguirán llenando. Hemos empezado esta lucha para ganarla y la vamos a ganar.

En Euskal Herria, a 27 de octubre de 2022